

WEIHNACHTEN^{neu} ERLEBEN

Weihnachten neu erleben, Zeppelinstr. 7c, 76185 Karlsruhe

WEIHNACHTEN NEU ERLEBEN E.V.

Zeppelinstr. 7c
76185 Karlsruhe
T. +49 721 480709-30
office@weihnachten-neu-erleben.de

Karlsruhe, 26.07.2023

PRESSEMELDUNG

Vorbereitungen für Weihnachtsshow laufen

**Einsame Herzen und verschlossene Türen:
Darum geht's in diesem Jahr bei „Weihnachten neu erleben“**

Die Vorbereitungen für die Live-Show „Weihnachten neu erleben“ laufen auf Hochtouren. Das Thema Einsamkeit steht in diesem Jahr im Fokus des Weihnachtsevents in der Karlsruher dm-arena. Rund 2.000 Ehrenamtliche aus der Region machen bei dem Karlsruher Projekt mit.

Anfang Dezember verwandelt sich die dm-arena in einen bunten und verrückten Jahrmarkt: Im Hintergrund bilden ein Riesenrad und eine Achterbahn die magische Kulisse, davor sollen mit echten Autoscootern und einem Kettenkarussell als Teil des Bühnenbildes die erwarteten 75.000 Besucherinnen und Besucher begeistert werden. Und eintauchen lassen in die Lebensgeschichte eines einsamen Jahrmarktbesitzers.

Einsamkeit als gesellschaftliche Herausforderung

„Wir gehen in diesem Jahr auf ein Thema ein, das zu einer großen Not in unserer Gesellschaft geworden ist“, sagt Projektleiterin Theresa Mirkes. „Wir wollen aufzeigen, wie Menschen aus ihrer Einsamkeit herausgeholfen werden kann.“ Zentraler Leitgedanke für die Macher ist in diesem Jahr die Entstehungsgeschichte des Weihnachtsliedes „Macht hoch die Tür“.

90 Darstellerinnen und Darsteller sowie Live-Band und Mega-Chor werden den bunten Jahrmarkt als Bühne in der dm-arena zum Leben erwecken. Anhand von Mega-Hits wie „I Wanna Dance With Somebody“ von Whitney Houston oder „A Sky Full Of Stars“ von Coldplay erzählen sie die berührende und humorvolle Geschichte des Jahrmarktbesitzers. Dabei werden Schauspiel, Tanz und Akrobatik, Live-Musik und Filmszenen, die auf großen LED-Wänden zu sehen sind, auf kreative Weise verbunden. „Am Ende werden wir einen großen „Macht hoch die Tür-Moment“ erleben“, verrät Mirkes.

Größtes Ensemble von Weihnachten neu erleben

Was vor fast 10 Jahren als kleines Projekt unter Freunden begann, hat sich zu einem Groß-Event entwickelt. Insgesamt 2.000 Ehrenamtliche machen in diesem Jahr mit. „Wir wollen, dass ganz normale Menschen etwas Außergewöhnliches gemeinsam erleben und leisten“, erklärt Michael Hoffmann, der das Projekt mitgegründet hat.

Keiner, der auf der Bühne steht, bekommt dafür Geld. Alle Darstellerinnen und Darsteller sowie Helferinnen und Helfer verzichten auf ihre Gage. Die Produktionskosten werden im Vorhinein fast vollständig von namhaften regionalen Unternehmen gesponsert und von privaten Spendern getragen. Die Erlöse aus den Einnahmen des Events fließen in Karlsruher Kinder- und Jugendprojekte. Darunter die Kinder & Jugend ARCHE Karlsruhe, die Kindern hilft, die kein soziales Netz haben. In den vergangenen Jahren konnten insgesamt weit über 500.000 Euro an die Projekte überwiesen werden.

Botschaft von Hoffnung und Frieden transportieren

„Das Ziel ist immer, unser Publikum zu begeistern und die Botschaft von Weihnachten auf eine neue Art und Weise zu erzählen“, sagt Projektleiter Michael Hoffmann. Gerade in Zeiten, wo Krieg herrscht, wolle man den Frieden, diese Hoffnung und Geborgenheit von Weihnachten transportieren. „Ich glaube, dass sich die Menschen in diesem Jahr danach sehen, dass der Frieden auf Erden Realität wird.“

Weihnachten neu erleben findet in diesem Jahr vom 7. bis 10. Dezember in der Karlsruher dm-arena statt. Die Tickets sind ab dem 5. November online verfügbar.

Fotos

<https://mediahub.ai/share/workspace/f9f12583-51cf-4374-9003-4cf5f3a8794d>

Für Ihre journalistischen Beiträge können Sie gerne unsere aktuellen Bilder verwenden unter folgender Angabe: Copyright: „Weihnachten neu erleben e.V.“ + Name des Fotografen (Name siehe Dateibeschreibung)

Sollten Sie ein bestimmtes Pressebild in höherer Auflösung benötigen, schreiben Sie uns gerne an.

Ansprechpartner

Markus Heusser

Geschäftsführung von Weihnachten neu erleben e.V.

Telefon: 0721 480709-30

Mail: presse@weihnachten-neu-erleben.de

Wenn Sie Fragen haben, in den Presseverteiler aufgenommen werden möchten oder detaillierte Informationen wünschen, sind wir gerne telefonisch oder per Mail für Sie da. Auf Anfrage stehen wir zudem gerne für Interviews zur Verfügung.